

# POLRI

## Kapolres Solok Pimpin Apel Gabungan Kesiapsiagaan Tanggap Darurat Bencana

AmeliaRiski\_JIS Sumbar - SOLOK.POLRI.NET

Nov 5, 2025 - 13:46



SOLOK – Dalam rangka menghadapi potensi bencana alam yang kerap melanda wilayah Kabupaten Solok, Kapolres Solok AKBP Agung Pranajaya, S.IK, memimpin apel gabungan kesiapan tanggap darurat bencana di halaman Mapolres Solok, Rabu, 5 November 2025.

Kegiatan ini melibatkan berbagai unsur, mulai dari TNI, Satpol PP Kabupaten Solok, BNPB Kabupaten Solok, Dinas Pemadam Kebakaran, hingga Taruna Siaga Bencana (Tagana). Apel tersebut menjadi bentuk nyata sinergi lintas instansi dalam mengantisipasi kemungkinan terjadinya banjir, tanah longsor, maupun bencana musiman lainnya.

Dalam amanatnya, Kapolres Solok menegaskan pentingnya kesiapsiagaan dan koordinasi antarinstansi dalam menghadapi situasi darurat.

“Kesiapsiagaan adalah kunci utama mitigasi bencana. Dengan koordinasi yang sinergis antara Polri, TNI, pemerintah daerah, dan seluruh unsur penanggulangan bencana, kita dapat merespons cepat setiap kejadian, meminimalkan risiko kerugian, serta menjaga keselamatan masyarakat,” ujar AKBP Agung Pranajaya.

Apel gabungan ini diawali dengan pengecekan pasukan, perlengkapan, serta peralatan tanggap darurat. Selanjutnya dilakukan penyampaian arahan teknis mengenai prosedur penanganan bencana, pembagian tugas, komunikasi lapangan, hingga manajemen evakuasi korban.

Kabag Ops Polres Solok, Kompol Reddy Triyanto, SH, MH, menambahkan bahwa kegiatan ini juga menjadi simulasi awal kesiapsiagaan.

“Simulasi ini penting agar setiap personel dan satuan terkait memahami perannya masing-masing dalam menghadapi situasi darurat. Dengan latihan ini, koordinasi dapat berjalan cepat dan efektif saat bencana benar-benar terjadi,” jelasnya.

Dalam kegiatan tersebut, berbagai peralatan tanggap bencana turut disiagakan, mulai dari perahu karet, alat pemadam kebakaran, perlengkapan evakuasi, hingga peralatan medis. Sementara Satpol PP dan TNI difokuskan untuk pengamanan di lokasi rawan bencana dan pengaturan lalu lintas evakuasi masyarakat.

Apel kesiapsiagaan ini mendapat apresiasi positif dari pemerintah daerah dan masyarakat, karena dinilai menunjukkan keseriusan kepolisian bersama instansi terkait dalam melindungi warga dari ancaman bencana. Kepala BNPB Kabupaten Solok menyebut bahwa kolaborasi lintas sektor seperti ini menjadi kunci utama keberhasilan penanggulangan bencana di lapangan.

Melalui kegiatan apel gabungan ini, Polres Solok menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan kesiapan, ketanggapan, dan koordinasi antarinstansi. Langkah ini sekaligus menjadi wujud nyata peran Polri bersama mitra kerja dalam menjaga keamanan, keselamatan, dan kepercayaan masyarakat di wilayah Kabupaten Solok.